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El traspaso de poderes entre José María Rodríguez Colorado y César 
Cimadevilla tuvo lugar en el pleno que se celebró el día 24. A la 

derecha, el señor Cimadevilla preside el pleno del pasado miércoles 

EMA.&& 
Tras el paso de José María Rodríguez Colorado al Gobierno Civil 

CESAR CIMADEVILLA, PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN 
«Esperamos seguir trabajando como él nos ha enseñado», fueron las primeras palabras pronunciadas 

por el actual presidente en funciones de la Diputación madrileña. César Cimadevilla Costa, 
en el transcurso del pleno de la Corporación celebrado el pasado día 24. en el que tuvo lugar el 

traspaso de poderes del anterior presidente, José María Rodríguez Colorado 

Rodríguez Colorado, que se 
despidió ante su nombramien
to como gobernador civil de 
Madrid, hizo un breve resu
men de su período al frente de 
la Diputación, durante dos 
años y medio, expresando su 
agradecimiento en primer lu
gar al grupo socialista, gracias 
al cual y a su homogeneidad de 
criterio pudo poner en marcha 
un detallado programa de lo
gros. Después al grupo comu
nista, que ha colaborado en 
planteamientos comunes, sien
do mínimas las discrepancias, 
y también al grupo de UCD y 
en especial a sus portavoces 
por la cordialidad personal que 
han demostrado. Finalmente 
dio las gracias a todo el perso
nal de la Diputación, pues, sin 
negar los problemas que han 
existido, le demostraron en to
do momento lealtad y amistad. 

A continuación expuso bre
vemente los logros alcanzados 
hasta el momento, destacando 
el adecuamiento de la Admi
nistración para lograr que el 
paso hacia la autonomía no sea 
traumático y el futuro esté 
abierto para todos, eliminando 
arenillas en el engranaje. Y, en 
el ámbito externo, destacar el 
impulso de los 178 alcaldes a la 
hora de paliar el déficit de in
fraestructuras con un esfuerzo 

de inversión que, alcanzando 
el nivel de endeudamiento ra
zonable, ha logrado que las pe
ticiones de añora sean para 
una mejor calidad de vida y no 
para sobrevivir. 

Finalmente hizo alusión al 
nuevo cargo que iba a ocupar y 
su deseo expreso de que los 
ciudadanos de Madrid, en or
den y en paz, puedan ejercer 
sus derechos constitucionales. 

DISCREPANCIAS 
DEL PCE 

Los portavoces de los grupos 
representados en la Corpora
ción dieron las gracias al presi
dente saliente y le desearon 
una feliz andadura. No obstan
te, el PCE demostró su discre
pancia en el nombramiento del 
vicepresidente segundo, a fin 
de que se haga cargo de la Di
putación hasta que se propon
ga el nuevo candidato, que se 
supone será el mismo César Ci
madevilla, y al que en princi
pio los comunistas apoyarán. 

EL NUEVO 
PRESIDENTE 

César Cimadevilla Costa, 
elegido presidente en . funcio
nes, nació el 25 de agosto de 

1935 en Valencia. Estudió en el 
colegio del Pilar de esa ciudad 
y en 1957 ingresó en la Agru
pación Socialista Universita
ria. Fue detenido en mayo de 
1959 por asociación ilícita y 
propaganda ilegal y condenado 
en consejo de guerra sumarísi-

presa. En 1977, al fijar domici
lio en Pozuelo, fue presidente 
de la agrupación de Madrid 
Norte del PSOE y, posterior
mente, secretario general de la 
agrupación de Pozuelo y 
miembro del comité regional 
de Madrid. En 1978 fue elegido 
miembro de la comisión ejecu
tiva regional de Madrid. En las 
elecciones municipales de 1979 
fue elegido concejal de Pozuelo 
en la lista del PSOE y, poste-

En espera de la decisión de la ejecutiva 
del PSOE, la Corporación 

aceptó su nombramiento en funciones 

mo a tres años de prisión. Ter
minó la carrera de ingeniero 
de Caminos, Canales y Puertos 
en 1966. Su actividad profesio
nal se desarrolló en el campo 
de los estudios y proyectos de 
aprovechamiento de recursos 
hidráulicos y de obras hidráu
licas. 

En los años 70-71 trabajó en 
Brasil. Del 72 al 75, en Teneri
fe, como delegado de la empre
sa, volviendo a Madrid en 1975 
como jefe de la sección de 
obras hidráulicas. En 1974 fue 
elegido miembro del comité 
nacional (actualmente comité 
federal) del PSOE. En 1975, al 
volver a Madrid, formó la sec
ción sindical de ÚGT de la em-

riormente, diputado provin
cial, ocupando el cargo de vice
presidente segundo de la cor
poración y diputado delegado 
de Urbanismo y Ordenación 
Territorial. 

Entre los logros más desta
cados de su gestión al mando 
de su área, hay que destacar la 
creación del servicio de Urba
nismo, el proceso de revisión 
de la normativa urbanística en 
toda la provincia de Madrid, y 
la racionalización de las inver
siones en infraestructura. Ade
más, durante su delegación en 
el servicio que él presidía se 
puso en marcha una colección 
editada por esta Diputación so
bre temas urbanísticos que co

menzó con cuatro títulos: «Cri
terios y objetivos para la revi
sión del Plan General del Área 
Metropolitana de Madrid», «In
forme sobre la población, la 
actividad económica y los de
sequilibrios población-empleo 
en el Área Metropolitana», 
«Dictámenes jurídicos sobre la 
delimitación del contenido del 
derecho de propiedad y las res
ponsabilidad patrimonial de la 
Administración» y «Medio físi
co en el Área Metropolitana de 
Madrid». 

ELECCIÓN 
DE PRESIDENTE 

El próximo paso a seguir en 
la elección de presidente de la 
Diputación de Madrid, habrá 
de darlo la ejecutiva del Parti
do Socialista, la cual deberá 
elegir un candidato a presiden
te, que será propuesto y reco
nocido en pleno de la Corpora
ción. Es de suponer que debido 
a la imposibilidad legal de que 
los diputados dimisionarios 
sean sustituidos por otros, dada 
la proximidad de las elecciones 
municipales y el proceso auto
nómico, será César Cimadevi
lla, actualmente en funciones, 
el presidente efectivo. El Par; 
tido Comunista, que expresó 
recientemente su deseo de apo
yar a José Borrel, no estaría en 
desacuerdo con esta decisión. 

L. P. T. 
Fotos: Asunción ABAD 

Los portavoces de los partidos 
PSOE, PCE y UCD, José Borrell, 
Emilio Ramón Rodríguez y Enri
que Castellanos —éste en sustitu
ción de Emiliano Rodríguez—1, in
tervinieron en el pleno en el que 
se despidió Rodríguez Colorado 
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El solemne acto fue seguido por numeroso público César Cimadevilla en su primer acto como presidente de la 
Diputación de Madrid, 'urante el discurso inaugural del 

monumento a la Constitución 

Con asistencia de altos cargos del Gobierno 

INAUGURADO EL MONUMENTO 
«Es una escultura 

sólida y noble, que 
servirá para 
recordarnos 

la existencia de 
la Carta Magna», 

señaló el presidente 
de la Diputación, 

César Cimadevilla, 
en su discurso 

inaugural 

Con asistencia de más de 

auinientas personas, el pasado 
ía 27 se inauguró el monu

mento a la Constitución de 
1978 en Madrid. La obra, de 
Miguel Ángel Ruiz Larrea, fue 
seleccionada por un jurado 
formado por Eduardo Chilli-
da, Pablo Serrano, Lucio Mu
ñoz, Francisco Javier Sáez de 
Olza y Julián Gallego, y está 
expuesta en la confluencia del 
paseo de la Castellana y Vitru-
vio, en los jardines del Museo 
de Ciencias Naturales. 

El acto de inauguración co
rrió a cargo del presidente de 
la Diputación de Madrid, Cé
sar Cimadevilla, quien recor
dó el momento ilusionado en 
que las Cortes elegidas en 
1977 decidieron redactar una 
Constitución, definiéndose 
así como Cortes Constituyen
tes. 

Creo —continuó— que en 
estos cuatro años no solo he
mos comprendido el valor de 
nuestra carta magna, sino que 
hemos empezado a quererla. 
Finalmente, en este su pri
mer acto como presidente de 
la Diputación, expresó el sig
nificado de la obra como fi-
ñura geométrica muy senci-

a, un cubo, todos y cada uno 
de cuyos elementos son soli
dariamente imprescindibles 
para su existencia como es
tructura. Una estructura que 
define con absoluta precisión 
un espacio claramente deli
mitado. Un espacio abierto y 
transitable a escala humana. 
Una escultura sólida y noble, 
que pretendemos destinada 
no sólo a servir como objeto 
de homenaje a nuestra Cons
titución, sino también como 

CONSTITUCIÓN 

Bajó el monumento, obra de Miguel Ángel Ruiz Larrea, el presidente del Congreso, Gregorio Peces 
Barba, habló de la Constitución como elemento de cultura 

elemento que nos recuerde la 
existencia de ésta. 

A continuación se dirigió a 
los presentes el presidente de 
las Cortes, Gregorio Peces-
Barba, quien, tras aprobar la 
idea de una obra en el espa
cio abierto, aseguró que nues
tra Constitución, como obra 
de los hombres, es un ele
mento de la cultura y una re

gla de juego para la paz y la 
convivencia de los ciudada
nos. 

Seguidamente, la banda 
del Ayuntamiento de Madrid 
interpretó el himno nacional 
ante la atenta posición de los 
ministros del Interior, José 
Barrionuevo, y Transportes y 
Comunicaciones, En r ique 
Barón. Los gobernadores ci

vil, José María Rodríguez Co
lorado, y militar, general Sal
vador Portillo; el presidente 
del Senado, Federico José de 
Carvajal; el alcalde de Ma
drid, Enrique Tierno Galván, 
y los diputados provinciales 
encargados de las principales 
áreas. 

Laura DEL TORO 
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• El próximo día 5 se cele
bra en Leganés, al igual que 
en otras localidades de la 
provincia, la tradicional ca
balgata de Reyes, organiza-^ 
da por el Ayuntamiento'. 
Partirá a las seis de la tarde 
del colegio Víctor Pradera, 
recorriendo las principales 
calles de la ciudad: Mone-
gros, Rioja, Menéndez Pi-
dal, Dos de Mayo, Río Due
ro, Río Manzanares, Río 
Guadalquivir, Butarque, 
Juan Muñoz, General Aran
do, plaza de España, plaza 
del Salvador, Sol, Luna, 
Nuestra Señora del Pilar, 
Hernán Cortés y Vasco de 
Gama. 

En la plaza de España se 
ha instalado un gran belén, 
en cuya creación ha inter
venido un especialista en 
efectos especiales, lo cual da 
a la obra un gran realismo: 
norias que giran, cascadas 
de agua, animales que se 
mueven, etc. 

• Habrá también un se
gundo belén viviente en la 
iglesia del Salvador. Su 
gran aceptación durante el 
pasado año ha hecho que 
vuelva a repetirse estas Na
vidades. 

En la cabalgata, en la que 
se calcula que se concentra
rán a lo largo de todo el re
corrido unas cincuenta mil 
personas, intervendrá la 
banda de la Escuela Munici
pal de Música y se reparti
rán golosinas a los niños 
que esperan impacientes la 
llegada de los Reyes Magos. 
Colaboran también el regi
miento Saboya número seis 
y el Centro Apostólico de la 
Juventud. 

Aparte de esta cabalgata 
general se organiza una se
gunda en el barrio de la 
Fortuna, de forma que los 
niños que vivan más aleja
dos del centro de la ciudad 
puedan también participar 
de la ilusión de la tradicio
nal cabalgata de los Reyes 
Magos. ' 

• El gran número de inmi
grantes de Andalucía y Ex
tremadura que residen ac
tualmente en las grandes 
localidades de la provincia 
de Madrid lleva a muchas 
de estas personas a organi
zar centros de reunión don
de puedan efectuar todo ti
po de actividades relaciona
das con su tierra de origen e 
intercambiar opiniones. Por 
este motivo se constituirá 
próximamente en Pinto lo 
Casa de Andalucía, que se 
une así a las existentes en 
otros municipios. 

El ministro de Cultura, 
el sobrino del escritor 

y numerosas personalidades 
asistieron a la inauguración 

de un colegio 
que lleva su nombre 

ALCORCO 
RECUERO 
JUANRA 
JIMÉNEZ 

Con la asistencia del minis
tro de Cultura, Javier Solana, 
y destacadas personalidades 
del mundo de las letras, se ha 
inaugurado en Alcorcen el co
legio Juan Ramón Jiménez. El 
acto constituyó un pequeño 
homenaje al ilustre premio No
bel español, cuyo centenario 
fue celebrado el pasado año en 
esta localidad, adquiriéndose 
entonces el compromiso de 
bautizar con su nombre un 
centro escolar del municipio. 

En la inauguración, en la 
que se descubrió una placa 
conmemorat iva, es tuvieron 
presentes, aparte del ministro, 
Carmen Conde, Antonio Cam-
poamor y el sobrino del poeta, 
Hernández Pinzón, así como el 
alcalde de Alcorcen, José 
Aranda, y los distintos conceja
les de este Ayuntamiento. Es
taba prevista también la asis
tencia de Francisco Umbral, 
quien finalmente no pudo acu
dir al acto. 

Asistieron también repre
sentantes de los colegios de es
ta localidad, destacando entre 
las diversas actividades previs
tas una serie de trabajos sobre 
Juan Ramón Jiménez, realiza
dos por los alumnos del centro 
que lleva su nombre. Estas 
creaciones fueron leídas por 
ellos mismos a lo largo de la 
celebración. 

PLACA CONMEMORATIVA 

El alcalde de Alcorcón se di
rigió a los presentes manifes-

dados los valores de esta gran 
tando la importancia de que se 
celebren este tipo de actos cul
turales, que prueban la efecti
vidad del cambio que se está 
experimentando. Señaló asi
mismo la intención de bautizar 
con el nombre de Carmen 
Conde a un próximo colegio, 

José Aranda, 
alcalde de 
Alcorcón, está 
empeñado en 
completar la 
infraestructu
ra educativa 
del municipio 

autora española. 
Participaron asimismo en el 

acto varios jóvenes poetas de 
Alcorcón y del colegio Jesús 
Várela, que trabajó activamen
te para la celebración del cen
tenario de Juan Ramón Jimé
nez. 

En la placa conmemorativa 

de la inauguración de este nue
vo colegio, realizada en piedra 
de granito por Octavio Vicen
te, reza el siguiente texto: «Los 
niños de Alcorcón, bajo el pa
trocinio del Ayuntamiento, 
inauguraron este colegio públi
co en memoria del gran poeta 
y andaluz universal Juan Ra
món Jiménez, premio Nobel de 
Literatura. Alcorcón, 1982.» La 
placa tiene 110 por 80 centíme
tros de diámetro y un meda
llón central. 

El nuevo colegio Juan Ra
món Jiménez alberga en la ac
tualidad a 821 alumnos y dis
pone de 24 unidades. Se trata, 
como la mayoría de los centros 
escolares • que vienen inaugu
rándose en Alcorcón y en otros 
municipios de la provincia, de 
un colegio dotado de numero-
s a s i n s t a l a c i o n e s y 
acondicionado de acuerdo a las 
necesidades de la población es
colar. 

El edificio resultaba totalmente insuíicient& 

PINTO AMPLIA SU CASA CONSISTORIAL 
Se están llevando a cabo en 

Pinto obras de remodelación 
de la sede del Ayuntamiento a 
fin de ampliar el edificio, que 
resultaba totalmente insufi
ciente para albergar las distin
tas dependencias de la Corpo
ración. Se han derribado ya di
versas instalaciones que esta
ban situadas en la par te 
posterior del Ayuntamiento, 
donde se construirá una nueva 
nave anexa al edificio actual. 

En los casi cuatro años que 
lleva trabajando la actual Cor
poración, prácticamente se ha 
duplicado la planti l la del 
Ayuntamiento, lo que hacía in
dispensable contar con un es
pacio mayor del que se dispo
nía en la sede actual. Al no 
considerarse oportuno derri
bar el actual edificio, se pensó 
en ampliarlo aprovechando un 
solar situado en la parte poste-
rior^ así como las dependencias 
de la Cruz Roja, ubicadas tam
bién detrás del Ayuntamiento. 

A la Cruz Roja se la ha dota
do de un nuevo edificio, en el 
que también podrá actuar con 

mayor comodidad. Esto permi
te realizar las obras de ensa-
chamiento que próximamente 

harán que el Ayuntamiento 
pase a ser el doble de lo que es 
en la actualidad. El coste total 

El antiguo edificio del Ayuntamiento se verá ampliado para cubrir así 
sus actuales necesidades 

de las obras es de unos 55 mi
llones de pesetas. 

CAMPAÑA DE 
SEÑALIZACIÓN 

Está previsto, asimismo, rea
lizar una campaña de señaliza
ción en las diferentes vías de 
Pinto, campaña que estaba 

Í¡endiente de la finalización de 
as obras de asfaltado y pavi

mentación que se han venido 
realizando en esta ciudad. Al 
tener que efectuarse numero
sos cortes con motivo de las 
obras de reparación de calza
das, era imposible hasta ahora 
establecer la señalización defi
nitiva. 

De esta forma, las calles de 
Pinto tendrán un nuevo aspec
to, haciéndose más transitables 
tanto para los peatones como 
para los automovilistas, que sa
brán a qué atenerse a la hora 
de circular por las diferentes 
vías del municipio. Se proce
derá también a señalizar los 
distintos aparcamientos que se 
han creado, cuyo número as
ciende a 500. 


